El cuento de la Mentira

Por José Luis Cano Gil* diciembre 13, 2021

Había una vez el Miedo y el Interés (el afán narcisista). Y el Miedo y el Interés se casaron y tuvieron una hija horrenda, la Mentira, que resultó tiránica y se apoderó del mundo.

Y, desde entonces, casi todo cuanto vemos, tocamos, oímos, pensamos, hacemos, decimos, es falso. Engaños dentro de engaños. Tapaderas de las infinitas verdades que nos asustan, y de los infinitos anhelos egocéntricos que satisfacemos a escondidas.

Y no es mera hipocresía, pues ni siguiera notamos la farsa.

Es neurosis. Alucinación. Locura.

Y de tan negros pantanos surgen todos los monstruos.

*Psicoterapeuta y escritor

fuente: https://traumayneurosis.blogspot.com/2021/12/el-cuento-de-la-mentira.html